

# NordArt 2018

www.nordart.de



## Peter Dubina

Deutschland/Germany

"Meine Malerei bewegt sich im Grenzbereich zwischen Realismus und Abstraktion. In der Werkreihe "Rosarote Zeiten" beschränke ich mich weitgehend auf die Warn- und Reizfarbe Rot mit ihrer beunruhigenden Energie, aber auch ihrer emotionalen Kraft. Dargestellt sind verschiedene Aspekte des Umgangs der Menschen miteinander, im Spannungsfeld zwischen Zwang und Freiheit, Profanem und Sakralem, Begrenzung und Entgrenzung."

Geboren in Nürnberg. Absolvent des Studiengangs Freie Kunst/Schwerpunkt Malerei in Nürnberg. Freischaffender Künstler seit 2001, lebt und arbeitet seit 2010 im Landkreis Rosenheim. Mitglied im BBK. Zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen in Deutschland, Österreich, Spanien, den Niederlanden und der Slowakei. Kunstpreisträger der Stadt Erding 2013. Preisträger "Recht und Armut", Bayerisches Staatsministerium der Justiz 2017.

"My painting moves between the border areas of realism and abstraction. In the series of works called "Rosarote Zeiten" ("Rose-coloured Times"), I have limited myself almost exclusively to red as a warning and stimulating colour with its unsettling energy and emotional force. The work depicts varying aspects of human interaction in the field of tension between constraint and freedom, the profane and the sacred, limitation and dissolution."

Born in Nuremberg. Graduate of Fine Art Painting in Nuremberg. Freelance artist since 2001, lives and works in the Rosenheim district. Member of BBK. Numerous solo and group exhibitions in Germany, Austria, Spain, The Netherlands and Slovakia. Recipient of the Kunstpreis of the city of Erding in 2013. Prize winner "Recht und Armut" ("Justice and Poverty"), Bavarian State Ministry 2017.

[www.peterdubina.com](http://www.peterdubina.com)



Sind Rosen rot?, 2015, Acryl auf Leinwand, 100 x 140 cm

Are roses red?, 2015, acrylic on canvas, 100 x 140 cm